

Carrière, avec Gilles Buonomo, mis en scène par Gregory Nardella.

Dimanche 4 octobre, le public pourra, lui aussi, raconter ses histoires avec *Dimanche où tout le monde raconte*, à 15 h. C'est un après-midi, où les spectateurs sont les acteurs du Théâtre de pierres. En toute simplicité, dans une configuration intimiste et détendue, installés sur la scène avec les enfants au centre des tapis, tous partagent un conte, une histoire, une légende, un simple souvenir... Cette 4^e édition sera accompagnée par Hélène Bardot, conteuse audoise. Samedi : entrée 8 €, enfants 6 €. Dimanche, entrée libre.

Réservations 06 14 67 79 75.
Corres. ML : 04 67 36 65 66 + midilibre.fr

Une pluie de trophées récompense le dynamisme du club d'escrime

Présent depuis bientôt 10 ans sur Pézenas, le club d'escrime a vu, cette année encore, ses adhérents récompensés par la remise de *Poulains d'or*, lors des trophées des sports de la Ville.

L'équipe pupille mixte, composée de Glenn, Axel, Aaron et Pauline ont été salués pour son titre de champion départemental ; Glenn pour son titre de champion de Ligue (région) et Esther pour son titre de championne de Ligue (régionale).

Le président, Christophe Navarre, ne cachait pas sa satis-



■ Les jeunes escrimeurs du club piscénois récompensés par l'OMS.

faction : « Ces tireuses et tireurs portent haut les couleurs du club et de la ville de Pézenas ; ils poussent les autres jeunes à se surpasser. » Fort de son dynamisme, le club d'escrime était également présent au Vital sport or-

ganisé à Odysseum, à Montpellier. Tout au long de la journée, il a permis à plus de 200 volontaires de s'initier à la pratique de l'escrime.

Cette opération de promotion de cette pratique sportive au sein de la capitale régionale a permis aussi au CEP de prouver, si besoin était, que Pézenas, en plus d'être une cité de culture, est également une ville des plus sportives.

Rendez-vous est donné ce **samedi 3 octobre**, pour des séances d'initiation, à 9 h, 10 h et 11 h 30, au gymnase C du parc des sports.

► **Tél.** 06 80 31 66 30.

organisée par l'association culturelle et sportive. Petits et grands étaient au rendez-vous pour faire découvrir leurs préparations culinaires et déguster celles des autres : tartes sucrées et salées, il y en avait pour tous les goûts.

De grandes tables avaient été installées dans la salle de la médiathèque. Chacun avait apporté ses couverts et l'association proposait les boissons. Ce fut une agréable soirée partagée dans la bonne humeur. Prochaine date de l'ACSC : la conférence du **9 octobre** sur la Guerre de 14-18, organisée conjointement avec d'autres associations du village.

midilibre.fr